

Réaction de Germinal Peiro au décès de Georges Pernoud

1 DOCUMENT - Publié le 11 janvier 2021

Le Président du Conseil départemental de la Dordogne Germinal Peiro réagit à la disparition du journaliste Georges Pernoud, qui était un Périgourdin de coeur et d'adoption.



20210111_CP_Reaction_Deces_Pernoud.pdf
(.pdf, 258,4 Ko)



TÉLÉCHARGER

"C'est avec émotion que j'ai appris la disparition de Georges Pernoud ce matin.

Grand amoureux de la mer et des océans, il aura été le visage de Thalassa durant plus de 40 ans et a marqué le paysage audiovisuel.

Georges Pernoud était également très attaché au Périgord avec lequel il avait noué des liens très forts. Il possédait une maison à Monestier d'où était originaire son épouse et où il se rendait fréquemment.

Périgourdin de coeur et d'adoption, personnage chaleureux et toujours attentif aux autres, il participait régulièrement aux événements rythmant la vie du territoire, notamment en Bergeracois.

A sa famille, à ses amis, à ses proches, j'adresse mes plus sincères condoléances et le témoignage de mon soutien et de mon amitié".

Germinal PEIRO

Président du Conseil départemental de la Dordogne